

Le foot, c'est aussi une affaire de filles

Le collège Saint-Exupéry de Mulhouse a ouvert, à la rentrée scolaire, une section de foot féminin composée de 17 jeunes filles férues du ballon rond, qui s'entraînent au stade du Drouot. Une nouveauté qui pourrait faire des émules.

Aujourd'hui 05:00 par Textes: Christelle HIMMELBERGER Photos: Darek SZUSTER,



Les élèves de la section de foot féminin du collège Saint-Exupéry terminent toujours leur entraînement, au stade du Drouot à Mulhouse, par un petit match. La concentration et le sourire sont de mise. Photo L'Alsace/Darek Szuster

Elles n'ont pas de maillot de l'équipe de France, n'ont pas de gel dans les cheveux et ne se prennent pas pour des stars du ballon rond. Pourtant, elles adorent le foot. Priscilla, Sawsen, Kiara et leurs copines sont élèves en 3eGriffon au collège Saint-Exupéry, à Mulhouse. Toutes sont en section sportive et ont opté pour le foot. Cela tombe bien, puisqu'une section de foot féminin vient d'ouvrir au mois de septembre, lors de cette rentrée scolaire 2018. Les élèves avaient le choix entre quatre disciplines : le kayak, le handball, le yoseikan judo (un art martial) et le foot.

Elles prônent le collectif

« J'ai choisi le foot parce que tous mes frères en faisaient, confie Sawsen Haddad, une footballeuse en herbe. J'aime trop ce sport même si mon père dit que c'est pour les garçons. » Ce qui lui plaît particulièrement, c'est de jouer avec des coéquipières. « On joue ensemble, collectivement, et j'aime ça, poursuit-elle. Je faisais du tennis,

mais je n'aime pas trop car il n'y a qu'un adversaire et on est seul. Au foot, on peut s'aider. »

Déterminée, elle va prendre sa licence et rejoindre le FC Mulhouse, club partenaire de cette section au collège Saint-Exupéry. Priscilla Moehn, elle, apprécie aussi de jouer en équipe. « Au moins, on n'est pas solo », lance-t-elle avant de remonter ses chaussettes sur ses protège-tibias. « Ce que j'aime, c'est marquer des buts! »

Kiara Knopf a déjà pu tester le foot l'an dernier en UNSS (Union nationale du sport scolaire). « J'ai beaucoup aimé et j'adore jouer avec d'autres filles, confie Kiara, fan de N'Golo Kanté et de l'équipe de France de foot. Je n'ai pas de préférence entre l'attaque et la défense. Par contre, je n'aime pas le poste de gardien car je n'arrive jamais à arrêter le ballon! »

Encadrées par leur professeur d'EPS Laura Wucher et leur entraîneur, Nassim Titebah - footballeur professionnel dans l'équipe fanion du FCM -, les jeunes sportives (de la 6e à la 3e) se retrouvent deux fois par semaine, le mardi après-midi et le jeudi matin, au stade du Drouot, à Mulhouse, à deux pas du collège. « C'est ma première année en tant qu'encadrant, confie Nassim Titebah, en Cui (Contrat unique d'insertion) avec le FCM. Je leur propose des petits ateliers pour qu'elles apprennent à apprivoiser le jeu balle au pied. Ensuite, elles font des slaloms et pour finir, un petit match entre elles. Elles aiment la compétition, c'est agréable. »

Cela tombe bien, car elles disputeront un premier tournoi en janvier face à d'autres établissements scolaires.

« Elles aiment la compétition »

Même s'il a l'habitude d'évoluer avec des garçons, il trouve cette expérience avec des filles très enrichissante. « C'est un peu plus difficile, elles doivent apprendre les bases techniques et tactiques, souligne l'entraîneur. Cela m'a fait bizarre, mais j'aime bien et c'est tranquille. Les filles sont plus concentrées, et puis, elles font de bons entraînements. »